

"55+" mit neuer Homepage

Im elften Jahr nach Gründung des Arbeitskreises „55+“ der evangelischen Kirchengemeinde ist dessen Homepage in die Jahre gekommen. Deshalb wurde die Internetseite runderneuert und aktualisiert.

Der Arbeitskreis ist nun unter der leicht einzuprägenden Adresse www.55plus-Oelde.de zu erreichen. Bei Nutzung der bisherigen Anschrift erfolgt automatisch eine Umleitung. Mit fachkundiger Begleitung von „Werbewerk Oelde“ ist unter der neuen Adresse auch

ein moderner Auftritt entstanden. Außer dem aktuellen Programm gibt es weiterhin eine Rückschau und eine Bildergalerie und die Neuerung, daß ab sofort ein Kontaktformular eingesetzt werden kann. Dieses ermöglicht den Nutzern, ihre Vorschläge, Kritik und Anregungen – gegebenenfalls auch Lob – mit dem Arbeitskreis auszutauschen. Dieser Neuerung sehen die Mitglieder des „kleinen Arbeitskreises“ und Ansprechpartner mit großem Interesse entgegen. Betreut wird die Homepage weiterhin von Rolf Robens.